



Frage an Bürgermeister-StV.ⁱⁿ Stadträtin Dr.ⁱⁿ Martina Schröck

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 27. 02. 2014

von

GRⁱⁿ DI (FH) Mag.^a Daniela Grabe

Betrifft: Internationaler Frauentag und Pionierinnengalerie

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, liebe Martina!

Der 8. März, der internationale Frauentag - selbst Zeichen der Solidarität und der Forderung nach gleichberechtigter Teilhabe in Erwerbsleben, politischen und wirtschaftlichen Entscheidungsprozessen und an gesellschaftlichen Ressourcen sowie der Würdigung von Frauen in all ihren Lebens- und Leistungsbereichen - bietet Anlass, erneut nachzufragen, wann mit einer tatsächlichen Umsetzung der vor nunmehr fast anderthalb Jahren schon "eröffneten" Pionierinnengalerie zur Sichtbarmachung von Frauen in den Räumlichkeiten des Grazer Rathauses zu rechnen ist. Daher stelle ich an Dich als für die Projekt-Koordination zuständige Frauenstadträtin folgende Frage:

Wie ist der Stand der Dinge bezüglich Umsetzung der „Pionierinnengalerie“ bzw. welche Schritte hast Du seit der letzten Gemeinderat-Nachfrage unternommen, um dieses Projekt endlich zu realisieren?